

夢

目指す学校像

「生徒が主役の学校」笑顔・秩序・信頼

学年目標

「挑む夢(yume) 認めあう you♡me」

倉敷市立郷内中学校

第1学年 学年通信 第4号

令和6年7月1日

☆1学期を振り返ろう☆

中学校に入学して、1学期が終わろうとしています。生活にも慣れ、表情にも、中学生としての自覚が見えるようになってきました。多くの生徒が暑さをもものともせず、昼休みも部活動も、元気いっぱい体を動かしています。また、協力し合って給食の準備をしたり、休んだ人の連絡物をまとめたりしてくれている姿も目にします。

一方で、けじめがつきにくく授業中の私語があったり、友達のを勝手に触ってトラブルになったりということもありました。今一度、中学生になったときの気持ちを思い出すとともに、それぞれの生活態度を振り返り、「がんばる」ことをあきらめず、日々の生活を送ってもらいたいと思います。夏休みまであと半月、けじめのついた落ち着いた生活を送り、毎日の生活の中で、クラスの団結を一層深めてもらいたいと思います。

☆人権教育講演会☆

パラアーチェリー日本代表の大江佑弥さん(倉敷市役所)のお話を聞きました。失望の中で「これなら自分にもできるんじゃないか？」と希望を見出し、目標に向かって工夫と努力を積み重ね、見事パラリンピック出場を勝ち取られた大江さんの姿に、学ぶことは多かったと思います。1年生も興味津々で、実射の披露に拍手喝采。たくさんの生徒が道具に触らせていただいたり、質問させてもらったり、と充実した時間を過ごすことができました。8月に行われるパリ・パラリンピックが楽しみです。みんなで大江選手を応援しましょう！



☆自然教室の新聞を作りました☆

なかなかの力作ぞろいです。現在は教室に掲示しています。どこかで保護者の方にも見ていただく機会を作りたいと考えています。お楽しみに。



☆1Bに教育実習生☆

5/27~6/14の3週間、音楽の実習に岡崎先生が来られました。年齢の近いお姉さん先生と楽しく過ごすことができました。最終日にはサプライズでお別れ会を企画。実行委員の企画力はすごかった！岡崎先生にもとても喜んでいただき、大成功でした。



☆1Aに体験入学生☆

6/18からアメリカからの体験入学生が来ています。恥ずかしがり屋ですが「みんなが優しくてうれしい」と、家で学校のことをたくさん話しているそうです。英語の授業では、習った英語で自己紹介と質問に挑戦しました。自分の英語が伝わったり、思いがけない返答が帰ってきたりして、みんなが喜ぶ姿にこちらもうれしくなりました。1学期中、たくさん話しかけて仲良くなってください。



★★★ 保護者懇談のお願い ★★★

先日、学校からご案内させていただきましたが、7月17日(水)、18日(木)に保護者懇談会を実施します。原則3者懇談(担任・保護者・生徒)となります。短時間ではありますが、1学期の生活や学習のようすを懇談でお知らせします。有意義な時間になりますよう、「がんばったこと」「努力しなければならないこと」などを振り返り、ご家族での話し合いの時間をもっていただければ幸いです。